

Schwellbrunn, 7. November 2024

Medienmitteilung

neue Finanzverwalterin

Mit Claire Carrel konnte die Gemeinde Schwellbrunn eine ausgewiesene, motivierte Finanzverwalterin verpflichten. Die ausgebildete Fachfrau in Finanz- und Rechnungswesen mit eidgenössischem Ausweis, mit mehreren Jahren Erfahrung in leitender Position in der Privatwirtschaft wird ihre 90%-Stelle Anfang Februar 2025 antreten.

Zur Abdeckung der Vakanz im Januar, für die Erstellung des Jahresabschlusses inklusive Begleitung Revision und Einarbeitung der neuen Finanzverwalterin für einen reibungslosen Übergang, werden die Leistungen von einer externen Treuhandfirma eingekauft.

Wir heissen Frau Carrel im Team der Gemeindeverwaltung Schwellbrunn bereits heute herzlich willkommen und wünschen ihr viel Befriedigung bei ihrer Arbeit.

Gemeinderat Schwellbrunn

